

EDITORIAL

Uno de los acuerdos tomados en la última Asamblea de Presidentes de Sociedades de Montaña, celebrada en San Sebastián el pasado 16 de octubre, fue la de trasladar a Navarra la celebración de la siguiente Asamblea correspondiente al año 1967.

La intención de dicho acuerdo, es que las Asambleas de Presidentes vayan celebrándose —en adelante— indistintamente en las cuatro provincias, y en forma rotativa, al igual que se hace con los Campamentos Regionales.

En principio ha sido Navarra la que ha acogido generosamente la organización de la próxima Asamblea a celebrarse en la sugestiva villa de Estella, y es fácil suponer que en tanto se animen vizcaínos y alaveses a llevar la Asamblea a sus respectivas provincias, seguirán los navarros organizándola, pues de sobra conocemos sus dotes y capacidad para esta clase de organizaciones.

Nos congratula sobremanera este acuerdo del Pleno de Presidentes de todas nuestras Sociedades Montañeras, ya que Navarra es una de las cuatro provincias que más auge está dando al montañismo vasconavarro.

En la última campaña llevada a cabo por PYRENAICA para aumento de suscriptores de la Revista, los navarros han dado el porcentaje más alto de las cuatro provincias vascas, y ello —no cabe duda— es un indicio más del alto nivel cultural que van adquiriendo en estos últimos años.